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  通告書 
 
《保育・教育の充実のために》 

 

１．「居場所」づくりについて 

① 児童館 

ⅰ．児童館とは（町長・担当課長） 

ⅱ. 今までに検討したことは（町長・担当課長） 

②小中学校の不登校  

ⅰ．小中学校の不登校生の数（町長・担当課長） 

ⅱ. 総合教育会議での不登校について協議した結果（町長） 

ⅲ．今後のとりくみ（町長） 

③  フリ－スクール                                      

ⅰ．教育委員会とフリ－スクールについて協議した結果（町長） 

ⅱ．必要性（町長） 

ⅲ．今後のとりくみ（町長） 

 

２．町立認定こども園について 

① 場所を変更した理由とその責任（町長） 

② 子育て支援課を教育委員会に                                    

i. メリット・デメリット（町長） 

ⅱ.調査を進めた結果（町長） 

ⅱ.今後のとりくみ（町長） 

 

３．学校建設について 

① 学校を建設することのメリット（町長） 

② 学校を建設することのデメリット（町長） 

③ 学校建設について、町長に届いている住民の意見（町長） 

④ 今後のとりくみ（町長）                                      

 

 

４．大将陣公園横に計画されている産業廃棄物処理施設について 
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① 現状（町長・担当課長） 

② 飯塚市長との協議 

ⅰ. 飯塚市長と協議を行ったのか（町長） 

ⅱ. 今後のとりくみ（町長） 

③ 住民説明会の開催（町長） 

 

５．ふくおか県央環境広域施設組合の新ごみ処理施設について 

① 現状（町長・担当課長） 

② 県央の臨時議会(12 月 25 日、1 月 16 日)で予算が否決された理由（町長） 

③ ごみの分別・削減にとりくまなかった理由（町長）      

④ 今後のとりくみ（町長） 

⑤ 住民説明会の開催（町長） 

 

６．公用車購入について 

① 新公用車の値段（町長）                                         

② どうして、この車になったのか（町長）                          

③ 新公用車に乗ってのおもい（町長） 

 

７．庁内横断のワーキング・グループについて 

① 庁内横断のワーキング・グループでとりくんできたこと（町長・担当課長） 

② 施策に結びついたこと（町長・担当課長） 

③ 今後のとりくみ（町長・担当課長） 

 

８．町政報告について 

①財政状況 

②今後のとりくみ 

 

 

 


